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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. DILLERSBERGER, EIGRUBER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Nassereith-Tunnel 

Bereits im Jahre 1978 haben bei einer Unterschriftenaktion 96 

% der wahlberechtigten Bürger der Gemeinde Nasserei th zur 

Bereinigung der im dortigen Bereich untragbaren Verkehrssi

tuation den Bau eines Tunnels im Westen der Ortschaft 

verlangt. Das Ergebnis der Meinungsäußerung der Bevölkerung 

war eine Studie, worin der sogenannte Wanneck-Tunnel 

vorgeschlagen wurde, dies jedoch unter der Vorau~setzung, daß 

die Schnellstraße Ulm-Mailand ebenfalls gebaut wird. 

Seither wurden in diversen Wahlkämpfen der Bevölkerung immer 

wieder Versprechungen abgegeben, und es ist in Anbetracht der 

langen Zeitdauer die Enttäuschung der dortigen Bevölkerung 

mehr als verständlich. Der Tiroler Landeshauptmann, Dr. 

Partl, hat bereits mehrmals versprochen, daß noch im heurigen 

Jahr mit dem Bau der Umfahrung Nassereith begonnen wird. In 

diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegen

heiten folgende 

Anfrage 

1. Wann ist mit dem Baubeginn der der Bevölkerung bereits 

seit langer Zeit versprochenen Umfahrung von Nassereith zu 

rechnen? 

2. Wann werden die Bauarbeiten an diesem Proj ekt beendet 

sein? 

3. Sollte im Jahr 1989 mi-t dem Bau nicht mehr begonnen 

werden, wird um die Angabe der dafür maßgeblichen Gründe 

ersucht. 
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